

BOLETÍN DE PRENSA No. 065 ->>

Se presenta en la UAA el proyecto Agrósfera ante empresarios, representantes gubernamentales, profesores y estudiantes.

Agrósfera es un proyecto estratégico para sumar al campo de Aguascalientes a la sociedad del conocimiento, mediante una reorganización que permita mejores oportunidades de desarrollo, mediante un esfuerzo coordinado entre empresarios, los tres niveles de gobierno, productores, sociedad y universidades, así lo señaló el rector, Mario Andrade Cervantes al dar la Bienvenida a investigadores de la Universidad de Wageningen, Holanda en la presentación del proyecto Agrósfera que encabeza el gobierno del estado.

En un evento realizado en el auditorio Ignacio T. Chávez, el rector señaló que todos los involucrados deberán trabajar en el diseño y ejecución de políticas públicas que hagan eficiente al campo de Aguascalientes logrando un agrupamiento alimentario a gran escala, con puertos de conexión y redes de distribución.



Andrade Cervantes explicó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes tiene toda la disposición de participar en este frente común en beneficio de los productores y del campo de la entidad, arropándoles con el conocimiento, la investigación científica y la tecnología de vanguardia para llevar a buen puerto este gran proyecto que encabeza el gobernador, Carlos Lozano de la Torre.

Agradeció también a los investigadores de la Universidad de Wageningen, Holanda encabezados por Madeleine Van Mansfeld y Peter Smith, por su disposición de trabajo en la suma de voluntades y en la asesoría que han brindado a este grupo con su experiencia en área agroindustrial.

En su mensaje el rector hizo un llamado a todos los involucrados en este proyecto a enfrentar de manera conjunta los desafíos que este nuevo proyecto plantea, pues sólo trabajando como unidad y por las rutas adecuadas se podrá consolidar este nuevo modelo de desarrollo en el que el campo que genere empleo, capacitación, innovación científica y tecnológica.

Durante la presentación de este proyecto los investigadores Holandeses explicaron el trabajo realizado durante esta semana de conformación del proyecto Agrósfera, además de las tareas que irán desarrollándose en las diferentes etapas del proyecto que involucra a todos los sectores de la entidad.

En su oportunidad el Secretario de Desarrollo Rural y Agroempresarial, Jorge Narváez, sostuvo que se ha conformado ya el consejo consultivo que se encargará de darle forma a este importante proyecto cuyos objetivos principales son la formación de cadenas productivas, la red agrologística sustentada por sistemas de producción con calidad y sanidad que permitan al campo de Aguascalientes tener un nuevo rostro de progreso.

En este evento participaron el titular de SEDRAE Jorge Narváez Narváez, Francisco Javier delgado Mendoza delegado de FOCIR y el delegado regional de FIRA, Manuel Monarrez Macías.